THE WORKS 通信 H30.7.1

自然栽培に取り組まれている「土と暮らす」の首藤さんの田んぼにて田植えをとおしての研修







食への感謝が 深まりました。m(__)m

> ヒューマンケループ は55活動に力を入れています。チームに分かれて 美しさや断捨離を競います。







わが社の伊川茂樹がアプリ開発発表でドバイへ・・・

伊川茂樹物語(No.5)

少し関係ないお話をします。障害者を無重力のところへ連れて行けば、ほとんど筋力も必要ないし、生活が楽になるかもと思って、福祉用宇宙ステーションを考えたこともあります。平成12年のことですが、このアイデアを持って宇宙飛行士の毛利さんに会いに行きました。そこで問題になったのが、宇宙へ行くともっと筋肉が弱まり地上に帰って来られないということでした。このことを私が彼に言うと、即座にすごい答えが返ってきました。「地上に戻って来なくてよいじゃありませんか」確かにその通りで、ずっと宇宙にいれば楽に生活が出来そうです。私はこの毛利さんの返事を聞いて、ある意味ぶっ飛びました。宇宙へ行けば帰ってくるもんだと、それが常識だと思っていました。それを即座に壊してしまったのです。この発想の転換こそが、毛利さんなんだなとつくづく思いました。とても私はかないませんが、こういうぶっ飛びの発想がありながら、理屈が通るというものを考え出す努力をしてみました。

次は 音や振動の話をしようと思います。人は事故とかにあった瞬間に周りがスローモーションに見えるというお話を聞いたことがあります。もしその間に、自分の意志で体を動かすことができれば、危険なことを回避できるような気がします。そして、これは本当に偶然からなのですが、ある特定の音を聞いてすぐに、英語の発音を聞くとまるでスローモーションのように、はっきり英語が聞こえてくるのを発見しました。 つづく



~しあわせたまごのお知らせ~

お父さん、<mark>お母さん</mark> 出番です 無料 親御様、ご本人様 個別相談会 開催いたします。

8/10-24 9:00~17:00 (要予約)

0897-47-0688





7月の花 百合の花言葉 甘美・威厳・純潔 無垢



~講座開講~

☆マインドフルネスタッピング☆

『願望実現』こんなに簡単で良いの?

願望実現のタイムラグが超短くなる!!

毎週月曜日:13:30~/17:30~(完全予約制) 都合により 中止の場合もあります。

最近話題のマインドフルネス・・「今この瞬間」にリラックスしながら集中する為の手法です。

魔法界主 井上隆寿

★7月がお誕生日の方★ お誕生日おめでとうございます!

ヒューマンファミリー(スタッフさん) 2/5/6/9/11/18/20/21/22/23/24/25/26/30 日 計21名

ドリームスタッフ(社員)

15

日 計1名

計21名 お問合せは **0120-8787-15**へ